



NICE PROPERTIES

2 Pièces

51 m<sup>2</sup>

Réf. SB-11178

510 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cannes / arrière croisette : a 100 Mètres de la croisette et des plages, au sein d'une résidence de standing, sécurisé avec ascenseur, spacieux 2 pièces de 52 m2 avec belle terrasse à mettre au goût du jour. Il se compose d'un séjour ouvrant sur une vaste terrasse, d'une cuisine indépendante avec accès sur balcon, une chambre ouvrant également sur la terrasse, une salle de douche avec fenêtre, d'un dressing et d'un toilette indépendant. Idéal pour une résidence principale ou investissement locatif. Une place de parking privative vient compléter ce bien à fort potentiel. Honoraires agence 6% ...

Cannes / back croisette: 100 meters from the croisette and the beaches, in a standing residence, secure with elevator, spacious 2-room apartment of 52 m2 with beautiful terrace. To modernize. It consists of a living room opening onto a large terrace, an independent kitchen with access to a balcony, a bedroom also opening onto the terrace, a shower room with window, a dressing room and a separate toilet. Ideal for a primary residence or rental investment. A private parking space completes this property with great potential. Agency fees 6% seller charge. Information on the risks to which this ...

**NICE PROPERTIES CANNES**

10, Avenue Branly - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

